

Wir konsumieren vernünftig und vermeiden Abfall

Wir achten bei Getränken und Esswaren darauf, nicht unnötig Abfall zu verursachen

Je weniger verpackt unsere Einkäufe sind, desto weniger Müll fällt an. Eine Flasche, die wieder gefüllt wird, oder eine Lunchbox helfen die Abfallmenge zu verringern.

Alle Abfälle gehören getrennt in die dafür vorgesehenen Behälter:

Wenn wir Verpackungen wegwerfen, achten wir darauf, dass sie nicht im Schulhaus, auf dem Schulareal oder auf dem Schulweg liegen bleiben. Wir entsorgen die Abfälle getrennt in die vorgesehenen Behälter für **Papier, PET, Alu, Glas, Batterien, Restmüll**.

Wir trinken auf dem Schulgelände keine Energydrinks.

Die Inhaltsstoffe der Energydrinks beeinflussen das Zentralnervensystem, so dass Pulsfrequenz und Blutdruck steigen. Es kommt zu innerer Unruhe, Reizbarkeit, Konzentrationsschwierigkeiten, manchmal auch zu Herzrasen und

Schwindel. Diese Wirkungen sind (vor allem während der Schulzeit) unerwünscht.

